

NOTA DE PRENSA

Exposición: “Mirando hacia el mundo contemporáneo

- Fotografía Japonesa desde la década de 1970 hasta el presente”

La Embajada del Japón y la Asociación Peruano Japonesa, con los auspicios de la Fundación Japón, tienen el agrado de presentar la exposición itinerante “Mirando hacia el mundo contemporáneo - Fotografía japonesa desde la década de 1970 hasta el presente” que se ofrece como parte de la 39a Semana Cultural del Japón en la Galería de Arte Ryoichi Jinnai del Centro Cultural Peruano Japonés (sito: Av. Gregorio Escobedo 803, Jesús María) desde el 2 al 30 de noviembre, de lunes a viernes de 2:00 a 9:00 p.m. y sábado de 10:00 a 1:00 p.m.

La presente exposición tiene como tema principal fotografías japonesas desde la década de 1970 hasta el presente, es una visión general de la diversidad en la expresión fotográfica que ha surgido en Japón desde la década de 1970. En su versión final, esta exhibición consta de 76 fotografías de veintitrés destacados fotógrafos.

Esta exposición está compuesta por dos secciones. La primera, “Una Sociedad Cambiante”, se enfoca en los seres humanos como miembros de la sociedad. La segunda, “Paisajes Cambiantes”, mira hacia las ciudades, los suburbios y la naturaleza. Esperamos que a través de los puntos de vista únicos de estos fotógrafos, de la sociedad y el paisaje, el público pueda entender mejor todos los cambios que han tenido lugar en Japón entre el período de rápido crecimiento económico y los principios del siglo XXI, y de este modo lograr una mayor comprensión hacia el Japón.

**** El ingreso es libre al público en general.**